

Le gouvernement vénézuélien prépare de nouvelles mesures face à la violence de l'extrême droite



Caracas, 13 mars, (RHC).- Le gouvernement vénézuélien prépare de nouvelles mesures pour faire face aux actions violentes des groupes de l'extrême droite dont le but est de déstabiliser le pays et de méconnaître l'ordre institutionnel.

Dans le but de garantir la paix et la sécurité de la population, le président Nicolas Maduro a décidé du déploiement de la force publique dans les zones où persistent des foyers de violence. Il a ordonné l'arrestation de ceux qui financent ces faits vandales.

Le Groupe d'Actions du Commando de la Garde Nationale Bolivarienne a reçu l'ordre de perquisitionner les logements de la zone d' El Trigal, dans l'état vénézuélien de Carabobo à la recherche de franc tireurs qui sont les présumés responsables de la mort, la veille, de deux civils et d'un militaire.

Les groupes financés par l'extrême droite ont fait la sourde oreille aux appels au dialogue du gouvernement bolivarien.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/17333-le-gouvernement-venezuelien-prepare-de-nouvelles-mesures-face-a-la-violence-de-lextreme-droite>



Radio Habana Cuba